

Boletín Número 91
Toluca, México, a 14 de mayo de 2014.

COMENTAN CANDIDATURAS INDEPENDIENTES EN PROGRAMA DE RADIO DEL IEEM

- El Director de Partidos Políticos del IEEM, Sergio Anguiano Meléndez, habló sobre las candidaturas independientes en el programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, transmitido en vivo a través de UniRadio 99.7 FM.

Las candidaturas independientes son una forma de participación de los ciudadanos para acceder a un cargo de elección popular, que se caracterizan por no estar postuladas por un partido político, por lo que con el avance que se registra en la materia, son una figura que debe estar debidamente regulada por la reforma político electoral, indicó el Director de Partidos Políticos del Instituto Electoral del Estado de México, Sergio Anguiano Meléndez, en el programa “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”, transmitido en vivo desde la estación de radio de la Universidad Autónoma del Estado de México, UniRadio 99.7 FM.

En estas condiciones, los ciudadanos pueden participar como candidatos independientes a Gobernador, Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos, pero sobre todo, refirió, al igual que los partidos políticos recibirán financiamiento público que deberá ser debidamente fiscalizado, a efecto de evitar recursos ilícitos y para ello el IEEM mantendrá una rigurosa fiscalización en esta materia, como lo ha venido efectuando a través del Órgano Técnico de Fiscalización, con los partidos políticos que tienen registro ante el Instituto.

Las candidaturas independientes son una forma de participación que puede abrir una nueva vía para refrescar el sistema político, al abrir opciones para la ciudadanía al momento de emitir su voto, y una posible ventaja es que su base social puede estar cercana a la población.

Agregó que con la nueva reforma electoral, los trabajos preparatorios del Proceso Electoral se deberán de adelantar en este año, debido a que la próxima elección en la entidad tendrá lugar el primer domingo de junio de 2015; por tanto, una vez que estén listas las leyes secundarias en la materia, se tendrán que establecer las particularidades que regulen este tema, tanto por el número de posibles candidatos, como por las formas en que pueden participar en la elección.

El programa de radio se transmite en forma simultánea a través de la página de internet www.ieem.org.mx el cual fue conducido por Kathya Soto, quien invitó a ponerse en contacto con el Instituto en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como en el teléfono lada sin costo 01800 712 4336.

El programa de radio “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias” es un espacio de difusión que forma parte

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

de la barra programática de señal abierta de Frecuencia Modulada de la UAEM, en UniRadio 99.7, cuyo objetivo es difundir contenidos e información que abonen a promover la cultura política e incentivar la participación ciudadana en forma responsable y razonada, fines que coinciden con los objetivos que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, así como con los de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava, en la tarea fundamental de construir ciudadanía.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx